

Tierisch gut angekommen

Kleintiere aller Sparten, Hühner, Tauben, Ente, Gänse sowie Kaninchen zeigte der Kleintierzuchtverein Z 83 Ilshofen anlässlich der 3. Wirtschaftsmesse, die zum ersten Mal in der Ilshofener Arena stattfand. Im Frühsommer kam Herr Bürgermeister Wurmthaler auf uns Kleintierzüchter zu, ob wir Interesse hätten, uns im Exportstall der Arena an einer Tieraussstellung mit einem Streichelzoo zu beteiligen. Anlass wäre die 3. Wirtschaftsmesse Mitte September, bei der ca. 300 Aussteller der Region sich präsentieren. Kurzerhand sagten wir zu, den Streichelzoo zu organisieren, aufzubauen und zu betreuen. So wurde uns von der Messeleitung eine Fläche von 32 qm zugeteilt, neben Ausstellern von Rindern, Schweinen, Pferden, Ziegen und den Forstamt sollen wir die Export Halle mit Leben füllen. Wir stellten in Volieren Geflügel verschiedener Arten vor. Zufällig sind bei einem Züchter kurz vorher 6 Küken in Naturbrut geschlüpft, dies war natürlich für die Besucher schön anzusehen, wie die kleinen Küken wie Ihre alte Glucke in der Einstreu nach Futter scharren und picken. Auf einem Präsentationstisch zeigten wir vom Deutschen Riesenkaninchen, das bis zu stolze 10 kg auf die Waage bringt, dem niedlichen Farbenzwerger der nicht schwerer sein soll als 1,3 kg und den Widdern, die man im Volksmund „Schlappohren“ nennt den vielen Besuchern. An den interessierten Fragen der laut Messeleitung 60000 Besuchern konnten wir feststellen, dass es super angenommen wurde, und für viele, vor allem den kleinen Besucher ein schöner Ausgleich zur übrigen Messe war. Also Rundum eine gelungene, Abwechslungsreiche Aktion.

